

¿Quién come la lengua?

por

Becky Elyea



Cuando era niña mi padre era un carnicero de vacas y por eso, comíamos carne todos los días. No me gustaba nunca la carne (y todavía no como mucho), pero ellos me forzaban a comerla; a veces me enfermé de comer la carne y entonces ellos realmente no estaban felices. Cuando mi padre era niño, sus padres eran misioneros en África y comían interesante comida. La verdad es que cada animal que mi abuelo veía lo mataba y ellos lo comían. A causa de esto, mi padre nos trajo “comida especial” de su trabajo. Un día, olí algo raro, fui a la cocina para encontrar lo que cocinaba, y encontré la lengua de vaca en las ollas. Pensé que mi padre estaba loco. Ya no me sentía bien no obstante mi papá me forzó a comerla. Fue la única vez que yo comí la lengua de vaca porque por al final de la comida, mi papá trajo la lengua de vaca que tenía que comer. ¡No fue una noche divertida!